



## Karyawan Kristiani Pemkot Adakan Paskah Bersama

**JOGJA** -- Semangat Paskah jangan sampai hilang dalam panggilan, tanggung jawab dan perutusan hidup umat Kristiani sehari-hari sebagai murid-murid Yesus. Sikap hidup yang tidak sejalan dengan semangat Paskah harus dihindari seperti menjual iman karena uang atau jabatan, menginggalkan masalah, plin-plan.

"Kita harus mau menanggung risiko sebagai murid Yesus demi kebenaran, kejujuran, keadilan serta solidaritas kesetiakawanan dalam membangun hidup," tutur Romo Yustinus dalam Perayaan Paskah Bersama Karyawan

Kristiani Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, Jumat (12/4) di Grand Pacific.

Hadir dalam perayaan Paskah Bersama ini Walikota H Haryadi Suyuti beserta istri Hj Tri Kirana Muslidatun, Ketua DPRD Kota Yogyakarta Hendri Kuncoro Yekti, Forkompinda Kota Yogyakarta, Pendeta Yudo Aster Daniel, serta karyawan-karyawati Kristiani Pemkot Yogyakarta maupun para pelajar Kota Yogyakarta.

Walikota dalam sambutannya mengatakan, Perayaan Paskah Bersama diharap-

kan mampu meningkatkan keimanan dan ketakwaan sekaligus sarana mewujudkan kerukunan intern antar-jemaat dari berbagai latar belakang di Yogyakarta sebagai perwujudan keistimewaan Daerah Istimewa Yogyakarta.

"Semangat Paskah hendaknya memberi motivasi umat kristiani melakukan pembaharuan dan pencerahan dalam kehidupan berjemaat dan bermasyarakat," kata Haryadi

Sesuai tema *Berlaku Adil Menyemai Kedamaian* diharapkan dapat memberikan inspirasi dan motivasi melakukan

gerakan bersama dalam rangka mewujudkan kehidupan yang aman, nyaman, tenteram dan sejahtera.

Perayaan Paskah Bersama ini juga dinierahkan berbagai kesenian di antaranya karawitan dari SMA Bopkri 2, Tari Karya Terbesar oleh siswa SD Kalam Kudus, Orkestra dari SMA Stella Duce 2, persembahan lagu dari Ocha dan Ochi siswa SMA Santa Maria, Paduan Suara Pemkot Yogyakarta, Pentas Tari dari Paguyuban Guru Tari Kota Yogyakarta (Pagusetra) dan Paduan Suara Tri Ubaya Sakti. (vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005